

APRÈS L'ATTAQUE DU 7 OCTOBRE ET ALORS QU'ISRAËL DÉCLENCHAIT UN DÉLUGE DE FEU SUR GAZA, THALES AFFICHAIT LA PLUS FORTE HAUSSE DU CAC 40 SELON LE MAGAZINE CAPITAL.

L'ACTIVITÉ DE THALES EST EN FORTE AUGMENTATION : C'EST AINSI QUE LA FIRME VA CRÉER 220 EMPLOIS À ETRELLES EN ILLE-ET-VILAINE DANS LE CADRE DE LA PRODUCTION D'AVIONS DE GUERRE.

C'EST À CE TITRE QUE LA RÉGION BRETAGNE A DÉCIDÉ D'ACCORDER UNE AIDE DE 150.000 € À THALÈS : UNE HONTE QU'EN FRANCE, ON DÉCIDE DE FINANCER DES MACHINES À TUER.



THALES
EST COMPLICE
DU GÉNOCIDE
DES
PALESTINIENS

Mail : stoparmingisraelfrance@proton.me
Twitter : [@stoparmingisr](https://twitter.com/stoparmingisr)
Instagram : [@stoparmingisraelfrance](https://www.instagram.com/stoparmingisraelfrance)
Telegram : t.me/stoparmingisraelfrance

THALES
COMPLICE DES CRIMES
DE GUERRE D' ISRAEL



STOP !

A LA COOPERATION MILITAIRE
FRANCO-ISRAELIENNE

EMBARGO MILITAIRE
COMPLET ET IMPERATIF
CONTRE ISRAEL

STOP ARMING ISRAEL FRANCE

THALES, L'UNE DES PLUS GRANDES SOCIÉTÉS D'ARMEMENT AU MONDE PARTAGE SON COMMERCE DE MORT AVEC ISRAËL

Firme française spécialisée dans les technologies de l'armement, Thales produit une large gamme d'engins militaires : blindés, drones, systèmes de missile, outils de surveillance de pointe...

Domaines d'activités principaux: Haute technologie, Deep Tech(connectivité, Big data, intelligence artificielle, cybersécurité et quantique), Défense/Sécurité, Aérospatial, Identité et sécurité numérique, Transports

Ses produits phares : Drone Watchkeeper, Missile Sea Serpent

Chiffre d'affaire 2022 : 17,6 milliards d'euros

Principaux actionnaires : État français: 26,06% Dassault Aviation; 24,99% Flottant:48,95% (dont 2,89% salariés) **Place au classement mondial :** 14ème - **Place au classement national :** 2ème

1. WATCHKEEPER WK450 : UN DRONE AVEC ELBIT

Parmi ses productions, un drone baptisé « Watchkeeper », utilisé pour la surveillance et le combat. Il a été élaboré par Thales avec la plus grande société de technologie militaire d'Israël, **Elbit Systems**. Les deux entreprises ont collaboré pour développer ce drone qui a depuis été utilisé en Afghanistan, en Irak et... à Gaza.

En 2005, Thales et l'entreprise d'armement israélienne Elbit Systems créent une filiale spécifiquement pour développer un système aérien sans pilote pour l'armée de l'air britannique, basé sur le modèle du drone israélien Hermes 450 d'Elbit, utilisé pour surveiller et bombarder Gaza. C'est la naissance du Watchkeeper WK450, un drone tactique de renseignement et surveillance militaire, opérationnel par toutes les conditions météorologiques.

Toujours en cours, ce partenariat Thales –Elbit a permis que ce drone soit déployé à partir de 2020 par le gouvernement britannique pour « patrouiller dans la Manche » et traquer des réfugiés. Ces drones « Watchkeeper », chargés de repérer des embarcations, permettent aux autorités françaises et britanniques de les intercepter, violant ainsi les droits des réfugiés.

LE PROGRÈS TECHNIQUE APPLIQUÉ À LA GUERRE COLONIALE ET AU RACISME D'ÉTAT.

Elbit Systems est la plus grande entreprise d'armement d'Israël.

Il « teste sur le terrain » ses armes sur les Palestiniens, y compris dans le cadre de la guerre génocidaire en cours contre les Palestiniens à Gaza. En plus de construire des drones tueurs, Elbit fabrique des technologies de surveillance pour le mur de l'apartheid en Israël, les points de contrôle et la clôture de Gaza, permettant ainsi l'apartheid.

2. LE PROGRAMME « SCORPION »

Autre collaboration, entre Thales et Israël, le programme « Scorpion » – pour « Synergie du contact renforcé par la polyvalence et l'infovalorisation », un programme franco-israélien. Dans le média Orient XXI, une spécialiste explique que Thales s'intéresse au savoir faire israélien en matière de drones miniaturisé et discrets. « Ils intègrent le dronique à la nature [...] Il ne faut pas être capté, tout en captant l'autre. Les Israéliens savent masquer, localiser, interpréter, analyser, brouiller. L'idée, là encore, c'est d'être invisible et profondément silencieux, poursuit la même experte. **Ce qui fonde nos partenariats avec Israël, c'est toutes ces inventions, simples, venues des meilleurs ingénieurs, qui ont acquis leur savoir-faire dans le contrôle et la répression dans les territoires palestiniens et à Gaza** ».

3. THALÈS A AIDÉ À RENDRE PLUS MEURTRIER LE DRONE HERON DE IAI (2015)

En 2015, Thales et IAI (ISRAEL AEROSPACE INDUSTRIE) annoncent fièrement une collaboration fructueuse: le français a réussi à installer un système de «liaison de données» sur le drone Heron de IAI. L'opération s'est faite via une filiale d'IAI: Elisra (entreprise rachetée depuis par Elbit). Le drone Heron a été largement utilisé pendant les massacres de l'opération « Plomb durci » en 2008-2009.

4. LE SEA SERPENT : UN MISSILE AVEC IAI DEPUIS 2021

Thales, toujours via sa filiale anglaise, a dévoilé en 2021 un missile conçu avec IAI : le Sea Serpent. Il s'agit d'un missile anti-navire, qui va d'abord équiper et «faire ses preuves» avec la Navy anglaise avant de pouvoir être vendu dans le reste du monde.

L'entreprise israélienne ISRAEL AEROSPACE INDUSTRIE (IAI) est un leader du complexe militaro industriel israélien. Cette compagnie militaire étiquette ses exportations comme « testées sur le terrain ». Rien de plus vrai vu que leurs technologies ont été testées pendant des assauts réels sur les Palestiniens comme lors du massacre de l'été 2014.

5. THALES RACHÈTE IMPERVA, ENTREPRISE DE CYBERSÉCURITÉ ISRAÉLIENNE

En juillet 2023, Thales annonce le rachat pour 3,6 milliards de dollars d'Imperva, une entreprise de cybersécurité israélienne basée aux États-Unis. Imperva a été fondée en 2002 par Shlomo Kramer, créateur de Check Point Software Technologie (Tel-Aviv).

L'entreprise, dont le siège est en Californie, compte plus de 1 400 employés et 17 bureaux dans le monde, dont 500 employés dans ses bureaux de Tel Aviv et Rehovot.

6. THALES EST IMPLANTÉ EN ISRAËL

Thales possède trois sites en Israël. Via un directeur sur place, l'entreprise cherche à approfondir ses liens avec l'état colonial, notamment dans le domaine militaire.

7. LES SYNDICATS FRANÇAIS S'INQUIÈTENT DES LIENS ENTRE THALÈS ET L'ÉTAT ISRAËL

Dès 2014, les syndicalistes de Thales écrivaient une lettre ouverte à leur direction, alors que l'État israélien bombardait Gaza : « Nombreux sont les salariés du Groupe qui s'interrogent sur la relation qu'entretien Thales et l'État d'Israël et sur les relations commerciales que nous avons avec certaines sociétés israéliennes, que ce soit en matière d'achat ou de vente de matériel civil mais aussi et surtout militaire ». Le syndicat CGT s'inquiétait ainsi que des salariés de Thales soient de plus en plus sollicités pour faire des déplacements en Israël dans le cadre de ces collaborations.

Depuis quelques années, l'armée israélienne a transformé ses drones en drones de combat. Ils ont été équipés de missiles et ont été utilisés dans les guerres contre le Liban en 2006 (1 200 morts civils), Gaza en 2008/2009 (1 330 morts) et Gaza 2014 (2200 morts dont 1 /4 d'enfants). Depuis le 7 octobre, plus de 27 000 gazaouis sont morts.es (chiffres datant du 4 février) , dont de nombreux enfants tués dans les frappes israéliennes permise par ces drones. On comprend donc bien que Thales a une implication concrète dans l'utilisation de ces drones.